

# 循環器内科専門医による **内科外来**が

## 5/12 (金) より **増えます！！**

ももはクリニック石坂では5月12日(金)より **毎週金曜日の午前(8:30~12:00)**内科外来を再開します。

聖隷富士病院の循環器内科：富樫幸太郎 Dr.が当院にて、内科の診療をおこないます。

「高血圧が心配」「狭心症を診てほしい」というお悩みにお応えできると思いますので、是非受診してください。

### ◆富樫幸太郎 Dr. 略歴

2008年 3月 昭和大学医学部卒業

2008年 4月 昭和大学藤が丘病院 初期臨床研修医

2010年 4月 順天堂大学医学部附属順天堂医院 循環器内科

2011年 1月 綾瀬循環器病院 循環器内科

2015年 4月 豊橋ハートセンター 循環器内科

2016年 6月 聖隷富士病院 循環器科



### ◆富樫幸太郎 Dr. よりひとこと

5月より内科外来を担当させていただくこととなりました。専門は循環器内科で、特に狭心症、心筋梗塞、下肢閉塞性動脈硬化症といった、血管の動脈硬化によって起こる病気に力を入れております。また、心不全、不整脈といった循環器疾患全般の診察も行なっております。息切れ、胸痛、胸や喉の違和感、動悸、足の痛みや足が重いといった症状のある方は、当院循環器科で診察させていただきます。また、より専門性の高い精密検査が必要と考えられた場合には聖隷富士病院と連携して、大学病院などと比べても遜色のない高度な治療も可能です。今までの整形外科、脳神経外科に加え、新たに循環器にも強いクリニックとして、皆様のお役に立てれば幸いです。よろしくお願ひ致します。